



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 276

30 de julio de 2020

Estudiantes de Periodoncia participan en eventos internacionales

La participación de estudiantes en eventos internacionales permite la exposición de sus experiencias, siendo una importante fuente de actualización y aprendizaje que contribuye a su crecimiento profesional, con la puesta en práctica de los conocimientos adquiridos. Se destacan dos intervenciones de estudiantes que pertenecen al Posgrado de Periodoncia de la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador.

La alumna de tercer semestre del Posgrado de Periodoncia, Odontóloga Thalía Salgado participó en el Primer Encuentro Latinoamericano de Residentes de Periodoncia, el 01 de Julio de 2020, con un tema relativamente nuevo dentro del área como es la Nueva Clasificación de las Enfermedades Periodontales y Periimplantares, el cual, fue publicado en el año 2018 por la Federación Europea de Periodoncia y la Academia Americana de Periodoncia, siendo de gran importancia en el entendimiento de esta reciente clasificación.

El evento fue avalado por la Comisión de Estudios de Posgrado de la Universidad Central de Venezuela y apoyado por la Federación Iberoamericana de Periodoncia.

El Odontólogo Andrés Franco, Egresado de la Especialidad de Periodoncia participó en el Pre - Congreso de la Federación Iberopanamericana de Periodoncia (FIPP) en el Simposio Online de la Liga de Casos Clínicos de la Categoría Joven, el cual, se llevó a cabo el 24 de julio del 2020, debido a su excelencia académica, tuvo el orgullo de representar a la Universidad Central del Ecuador y por su intervención recibió la felicitación de los organizadores del evento. Cabe resaltar que esta actividad busca promover la participación de estudiantes de la especialidad de Periodoncia de varios países, con el propósito de generar nuevos saberes.

De esta manera, se visibiliza la calidad académica de los estudiantes de la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador, quienes siguen demostrando su profesionalismo en actividades académicas a nivel internacional.

M.C.